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为什么炒股用k线好⋯炒股看K线有用吗？-股识吧

一、K线图真的有用么?

看股票K线是炒股最常用的方法之一。
用K线找“规律”也是大家比较多用到的方法，股市风险大炒股还是要谨慎，才能
分析清楚进而更好投资，获得收益。
教大家如何来看K线，教朋友们自己怎么去分析。
分享之前，先免费送给大家几个炒股神器，能帮你收集分析数据、估值、了解最新
资讯等等，都是我常用的实用工具，建议收藏：炒股的九大神器免费领取（附分享
码）一、 股票K线是什么意思？K线图也叫蜡烛图、日本线、阴阳线等，我们常把
它叫做k线，它的发明是为了更好的计算米价的涨跌，之后股票、期货、期权等证
券市场都能运用到它。
形似柱状，可拆分为影线和实体，这个我们称为k线。
影线在实体上方的部分叫上影线，下方的部分叫下影线，实体分阳线和阴线。
Ps：影线代表的是当天交易的最高和最低价，实体表示的是当天的开盘价和收盘价
。
阳线的表示方法很多，最常用的有红色、白色柱体还有黑框空心，然而阴线大多是
选用绿色、黑色或者蓝色实体柱，除了以上情况，人们见到“十字线”时，可以理
解为实体部分形成了一条线其实十字线是很容易理解的，代表收盘价和开盘价一样
领会到K线的精髓，我们可以更好地掌握买卖点（K线也是有指导价值的，虽然说
是股市无法预测），对于新手来说最好掌握。
这里我要一下提醒大家，K线解析起来是有一些复杂的，若是你刚开始炒股，K线
方面也不清楚的话，建议用一些辅助工具来帮你判断一只股票是否值得买。
比如说下面的诊股链接，输入你中意的股票代码，就能自动帮你估值、分析大盘形
势等等，我刚开始炒股的时候就用这种方法来过渡，非常方便：【免费】测一测你
的股票当前估值位置？接下来我就给大家讲几个对于K线进行分析的小妙招，帮助
你快速入门。
二、怎么用股票K线进行技术分析？1、实体线为阴线这个时候主要关注的就是股
票成交量如何，出现那种成交量不大的情况，表明股价可能会短期下降；
如果成交量很大，那就完了，估计股价要长期下跌了。
2、实体线为阳线实体线为阳线就意味着股价上涨动力更足，但是到底会不会长期
上涨呢？这就要结合其他指标进行判断了。
比如说大盘形式、行业前景、估值等等因素/指标，但是由于篇幅问题，不能展开
细讲，大家可以点击下方链接了解：新手小白必备的股市基础知识大全应答时间：
2022-09-07，最新业务变化以文中链接内展示的数据为准，请点击查看
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二、炒股看K线有用吗？

Ｋ线图有直观、立体感强、携带信息量大的特点，能充分显示股价趋势的强弱、买
卖双方力量平衡的变化，预测后市走向。
在股票市场所讲的趋势，就是股票K线连续组合的总体运行方向。
比如日K线在5、10、20、30日均线的上方，且各均线是向上，虽然其中有升有跌（
均线在K线下方时都起着一定的支撑作用），这时的趋势是向上没有改变。
相反日K线在各均线的下方，且各均线是向下的时候，其中同样有升有跌（均线在
K线上方时都起着一定的阻力作用），这时的趋势是向下没有改变。
如果均线由向上改变成向下，或由向下改变成向上，这时就有可能改变原来的趋势
。
可根据其运行变化来选择股票的买卖点。
5、10、20日线显示出较短时间的趋势，30、60、120、250日线则显示中、长时间的
趋势，周期越长所显示趋势运行时间就越长。

三、为什么股市市场越大k线图越有规律

因为你市场大了，变化就大，K线图寻的规律和原理就更容易总结，这跟概率性问
题是一个道理，做的次数多了， 规律呈现的也就更明显了，所以说只要掌握好K线
图的原理，炒股就不是一件难事，下面是K线图原理的介绍K线理论发源于日本，
是最古老的技术分析方法，1750年日本人就开始利用阴阳烛来分析大米期货。
K线具有东方人所擅长的形象思维特点，没有西方用演绎法得出的技术指标那样定
量，因此运用上还是主观意识占上风。
面对形形色色的K线组合，初学者不禁有些为难，其实浓缩就是精华，就如李小龙
把招式从复杂化为简单反能一招制敌，笔者也把浩瀚的K线大法归纳为简单的三招
，即一看阴阳，二看实体大小，三看影线长短。
一、看阴阳 阴阳代表趋势方向，阳线表示将继续上涨，阴线表示将继续下跌。
以阳线为例，在经过一段时间的多空拼搏，收盘高于开盘表明多头占据上风，根据
牛顿力学定理，在没有外力作用下价格仍将按原有方向与速度运行，因此阳线预示
下一阶段仍将继续上涨，最起码能保证下一阶段初期能惯性上冲。
故阳线往往预示着继续上涨，这一点也极为符合技术分析中三大假设之一股价沿趋
势波动，而这种顺势而为也是技术分析最核心的思想。
同理可得阴线继续下跌。
二、看实体大小 实体大小代表内在动力，实体越大，上涨或下跌的趋势越是明显
，反之趋势则不明显。
以阳线为例，其实体就是收盘高于开盘的那部分，阳线实体越大说明了上涨的动力
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越足，就如质量越大与速度越快的物体，其惯性冲力也越大的物理学原理，阳线实
体越大代表其内在上涨动力也越大，其上涨的动力将大于实体小的阳线。
同理可得阴线实体越大，下跌动力也越足。
三、看影线长短 影线代表转折信号，向一个方向的影线越长，越不利于股价向这
个方向变动，即上影线越长，越不利于股价上涨，下影线越长，越不利于股价下跌
。
以上影线为例，在经过一段时间多空斗争之后，多头终于晚节不保败下阵来，一朝
被蛇咬，十年怕井绳，不论K线是阴还是阳，上影线部分已构成下一阶段的上档阻
力，股价向下调整的概率居大。
同理可得下影线预示着股价向上攻击的概率居大。
详细的图文解说可以去这个网站自己翻阅*：//*youxiagushi*/main/viewthread.php?tid
=27099

四、买股票为什么要看K线图而不看公司经营状况呢

所谓的公司经营状况用股票软件打开F10就能看到，人人都能随手打开看到的报表
（可以造假）对股票实际操作的参考意义不大。
而k线图能够每天实实在在地反映该上市公司的流通股票的涨跌走势.可以通过分析
技术面预测股价短期的走势
一般只有那些长线庄家才会选股时注重该上市公司的经营状况、业绩等基本面。

五、买股票看k线有什么用

k线代表了股价的走势，看k线能知道今天是上涨还是下跌还是平盘.不同的k线形态
有着不同的含义，如果想具体了解建议，去看看酒田战法这本书.

六、炒股为什么要看复权后的k线 有什么用吗？？

我截了俩张图&nbsp；
第一张是没复权的&nbsp；
第二张是复权的，左面箭头所指的位置是2008年&nbsp；
上证1664点这只股票所对应的股价，图中清晰的看到现在没复权的股价和1664点时
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候的价格差不多，如果经过复权来看现在的股价和1664点还差了很多，这只股票是
000848&nbsp；
前些日子我也帮人解答过这个股票，看到有人说现在的股价和1664点时候差不多安
全，我说让他复权了去看看现在的股价还不安全。
之所以要复权就是要避免因为送转股&nbsp；
分红造成的视觉上的判断错误，打个比方一只股票在10块钱10股送10股&nbsp；
除权后股价就会掉到5块，如果再从5块钱涨到10块&nbsp；
和没送股之前价格一样你能说这只股票没有上涨吗，如果复权处理就看到原来这只
股票已经翻倍了
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